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公務員採用試験
合格 !

見に来てください！

INTERVIEW!!

国公立大学推薦入試ガイダンス

1 年生特進コースの神
戸大学見学会を行いま
した。バスで神戸大学
へ行き、オリエンテー
ションや学生食堂体験
の後、文系生徒と理系
生徒に分かれて、図書
館の見学と、文系授業
（写真①）理系授業（写
真②）を受けました。

神戸大学見学

予告 綾高
アート

ギャラリー

志望理由書に係わる特別講座

参加生徒の声

【次号予告】
アートギャラ
リー、学習ボ
ランティア etc...

写真左

古和田 千夏（硬式テニス部・綾部中卒）京都府学校事務合格
学習面では、定期テストでよい点がとれるように集中して授業を受
けました。部活動では毎日楽しく活動していました。就職試験に向
けては、セミナーに積極的に参加し、問題をたくさん解きました。
また、面接練習も先生方に何度もしていただき、雰囲気に慣れるこ
とができました。自分の第一希望を叶えることができてよかったで
す。後輩のみなさん、希望進路実現のための努力を惜しまず頑張っ
てください！
写真中央

三浦 菜奈（バレーボール部・城南中卒）京都府学校事務合格
勉強と部活の両方に力を入れてきました。家に帰ってからの勉強は
大変でしたが、高い目標を掲げていたので、最後までやり遂げるこ
とができたと思います。採用試験に向けては、セミナーに行ったり
参考書を解いたりして力をつけるようにしました。合格をいただい
てとても嬉しいし、公務員という自覚をもって生活していきたいで
す。後輩のみなさん、最後まで全力で取り組んで頑張ってください！

写真右

池田 彩乃（ダンス部・綾部中卒）　綾部市役所合格
１、２年生の頃は、授業や定期テスト、３年では公務員試験の勉
強を中心に頑張りました。他には、ダンス部としての活動や、ボ
ランティア活動への参加にも、力を入れてきました。採用試験に
向け、セミナーに通い、問題を何度も解きました。また、面接試
験対策として、高校の先生方に練習をしていただいて、面接に慣
れるよう頑張りました。最終面接は特に緊張しましたが、無事、
合格することができてとても嬉しいです。来年度受験を考えてい
る後輩のみなさん、応援しています！

2年生全生徒を対象に小論文指導で定評がある講師の先生を
お招きし、大学・短期大学等の入学試験の際に苦手意識を持
ちやすい「志望理由書」や「小論文」に係わる特別講義を実
施しました。アクティビティもあり、参加生徒同士が楽しく
交流する場面もありました。いよいよ本格的な準備が始まり
ます。

公務員採用試験に合格した３名の綾高生に、これまでの高校生活を
振り返ってもらいました。就職試験対策のために取り組んできたこ
ともふまえ、後輩のみなさんへのメッセージをお届けします。

進路 ３年間を通して、生徒一人ひとりの希望を大切に、担任の先生や教科指導の先生、進路
指導部の先生が一緒に進路について考えます。先輩たちは、進路に関するガイダンスや
校外活動などに積極的に参加して、自分の進路を決めていきます。

を決めるまで

進路指導室の
隣にありま
す。大学や専
門学校、企業
の案内や、試
験の過去問題
集などを常設
していて、自
由に読むこと
ができます。

３年

特集

（参加生徒の感想より）自分が興味を持っている仕事や大学も、ネット
に載っていることだけでなく、実際に現場の人に聞いたら全く違う観
点が見えるか
もしれないで
す。リアルな
現場に行く方
が、パンフレッ
ト等を読むよ
りもたくさん
の気づきがあ
ると思いまし
た。

ー綾部高校の進路学習ー

１年Close-up
綾高

進路資料室

進路先について具体的な情報を得るきっかけになるよう
に、２年生から進路ガイダンスが盛んに行われます。10 月

には、大学の先生をお招きし、国公立大学推薦入試に必要な志望理由書、
面接のポイントや、国公立大学の魅力について、お話を聞かせてもら
いました。

２年

温井 翔馬（美術部・東綾中卒）
図書館ではパソコンを使って黙々と自分のことを進めてい
る大学生の人たちの姿を見て、自分も大学に行くのなら、
もっと勉強や生活の面でがんばらなければいけないなと
思いました。実験では、液体窒素でいろんなことを教え
てもらい、とても楽しかったです。最近学校で絶対零度と
いう言葉を勉強していたので、すごくいい体験になりました。

村上 なお（何北中卒）
図書館では本物の『解体新書』を見ることができ、とても
貴重な経験でした。また、鯨の絵は美術でも見たことが
あったし、本物は使い古した感じが伝わってきました。
英語の新聞や最高裁判所の判決が全て書いてあるものな
ど、何から何まであるなあと感じました。大学選びはやっ
ぱり行って自分の目で見ないと分からないし感じることも

違うので、慎重に選びたいと思います。

②

①

近畿高等学校カヌー新人選手権大会 初の快挙！

ＷＥＢでも
　公開中！
ＱＲコードでアクセス
してね

➡

３種目で入賞するのは初です！
1000ｍ
　C-1　　優勝　荒木 悠太（２年・綾部中）写真①
　WK-1　３位　上原 心花（２年・綾部中）写真②
　WC-1　３位　片山 友花（１年・和知中）写真③
　500ｍ
　C-1　　優勝　荒木 悠太（２年・綾部中）
　WK-1　２位　上原 心花（２年・綾部中）
　WC-1　２位　片山 友花（１年・和知中）

①

③

12 月 21 日（金）、22 日（土）
に、綾部アスパ館で開催し
ます。吹奏楽部、合唱部、
茶道部、邦楽部、書道部、
美術部、イラスト部、写真
部が発表します。詳しく
はポスター、WEB をチェッ
ク ! ！　　　　▼ポスター

今シーズン最後の大会を素晴
らしい成績で終えることがで
きました。荒木 悠太くんが、
MVP（最優秀選手賞）を受賞
しました。今大会の結果から、
荒木くん、上原さん、片山さ
んは 12 月に山口県で行われる
全国選抜合宿に参加します。
２年生はチームのリーダーと
して、１年生は他県の選手と
レースをしたことで多くの学

びもあった大会にな
りました。次の大会
は来年３月です。３
月までに、基礎体力・
技術・精神力を向上
させ、全国で活躍で
きるチームに成長し
ます。

②


